

Autoridades buscan que isla Contramaestre sea parte del circuito turístico binacional "La Ruta del Fuego"

» 40 hectáreas administradas directamente por Bienes Nacionales podrían concesionarse al municipio de Porvenir.

Una década de estudios científicos y la categoría de Bien Nacional Protegido (BNP) otorgada por el Ministerio de Bienes Nacionales a isla Contramaestre son parte de los atributos que llamaron la atención del alcalde del municipio de Porvenir, José Gabriel Parada, quien busca incorporar la isla a "La Ruta de los Fuegos" elaborada en conjunto con los gobiernos locales de Primavera, Timaukel y de Argentina en Tolhuin y Río Grande.

De esta manera, a bordo de la lancha de servicios generales de la Armada Punta Arenas, una comitiva, encabezada por el seremi de Bienes Nacionales, Sergio Reyes, el delegado presidencial provincial, José Miguel Campos, el teniente de la Armada, Sergio Quiñones; Francisco Rudolph, a cargo de la secretaría de planificación comunal, Secplan, y Nicole Velásquez, del área turismo comunal de Porvenir, evaluaron el posible desarrollo de un nuevo polo turístico en el estrecho de Magallanes.

El seremi Sergio Reyes expresó que "junto a la delegación presidencial de Tierra del Fuego y la Municipalidad de Porvenir, estamos evaluando la posibilidad de entregar una concesión de uso gratuito con la idea de trabajar en conjunto una iniciativa de orden turístico que atraiga a los visitantes

que llegan a la región y enmarcada en 'La Ruta del Fuego', iniciativa binacional que se encuentra en desarrollo".

Frente a ello, el delegado provincial, Campos, señaló que "en el marco de la diversificación de la matriz productiva nos hemos puesto varios focos, siendo uno de ellos el desarrollo turístico. Queremos instalar esta área como un hito del circuito binacional que diversifique la oferta y genere nuevos encadenamientos productivos para el turismo de intereses especiales".

Apoyo logístico de la Armada

Este tipo de cometidos no suele ser posible sin el apoyo de las instituciones dependientes del Ministerio de Defensa y por ello el seremi Sergio Reyes manifestó su agradecimiento al comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo Fuentes, quien asignó una embarcación adecuada para el traslado y posterior desembarco en zodiac.

Cabe destacar que la isla Contramaestre no es sólo un hábitat abundante en turbales, sino también un conocido refugio de diversas embarcaciones ante las tempestades y lugar de emplazamiento de estructuras de ayuda a la navegación que datan de la década de 1930. Entre ellas una

llamativa torre construida en 1950 que se mantiene en servicio con el apoyo de paneles solares mantenidos por personal farero de la Armada.



Autoridades y funcionarios en su visita a la isla Contramaestre.

CEPRA